



Kinderfreizeitstätte Schwanensee

Z.Hd. Gitte Richter

00.00.00

Ich bin es, die genau auf den Job als pädagogische Helferin bei der Kinderfreizeitstätte Schwanensee passt!

Sehr geehrte Frau Richter,

die Beschreibung Ihrer Einstellung zu den Kindern Ihrer Kinderfreizeitstätte stimmt mit meiner Einstellung und meinen Kompetenzen überein. Ich habe 2 Jahre Erziehungsurlaub gehalten und bin nun wieder bereit, den Kindern gute und stimulierende Erlebnisse in einem geborgenen und aktiven Alltag zu bereiten. Es wird zu meinem Familienleben passen, wenn ich 18 Stunden der Woche arbeite. Ich bin natürlich flexibel in den Ferienperioden und bei Krankheit.

Während der drei Jahre als pädagogische Helferin in dem Hort der Kampus Schule resultierte mein Engagement in positive Kommentare von den Eltern und tägliche Wiedersehensfreude von den Kindern. Ich bin immer für meine Fähigkeit gelobt, auf unterschiedliche Arten zu motivieren und wenn möglich, Spiel und Lernen miteinander zu kombinieren.

Ich versuche immer einen Aktivitätsplan auszuarbeiten, der sowohl drinnen wie auch draußen ausführt wird, der alle miteinbezieht und doch die individuellen Bedürfnisse berücksichtigt. Es gefällt mir, die Initiative zu ergreifen und zu spüren wie kreative und neue Spiele die Entwicklung der Kinder positiv beeinflusst.

Ich meine auch, dass ich zur täglichen Zusammenarbeit positiv beitrage, weil ich gerne auf die Erfahrungen und Initiativen der Kollegen höre. Mir geht es am besten in einem Team, aber ich treffe auch gerne selbstständige Beschlüsse in der täglichen Arbeit.

Wenn Sie mich als Ihre zukünftige pädagogische Helferin wählen, bekommen Sie eine positive und unternehmerische Mitarbeiterin, die mit ihren Kollegen zusammenarbeitet.

Mit freundlichen Grüßen

Marlene Test